



Legisladoras de la 4T subieron a tribuna. JUAN C. BAUTISTA

# Chocan morenistas y panistas frente a funcionario de ONU

## Cámara de Diputados.

Conmemoración del Día de los Derechos deviene intercambio de culpas, descalificaciones y gritos

FERNANDO DAMIÁN  
CIUDAD DE MÉXICO

Diputados de Morena y del PAN se confrontaron con gritos, descalificaciones e insultos durante la conmemoración del Día Internacional de los Derechos Humanos en San Lázaro y frente a Humberto Henderson, representante en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas en la materia.

Los ánimos se calentaron al punto de que el presidente de la Junta de Coordinación Política y líder parlamentario de Morena, Ricardo Monreal, solicitó a la presidenta Kenia López concluir la sesión que pasó de la solemnidad al “odio y rencor”.

El legislador Germán Martínez, de Acción Nacional, inició el encontronazo con su participación en la tribuna, donde acusó al gobierno de Claudia Sheinbaum de incumplir el recurso judicial efectivo y de perpetrar agresiones policíacas contra opositores.

“¿Con qué cara y con qué palabras se firma un pacto de respeto a los derechos humanos en San José y se le pide confianza para firmar un tratado comer-



cial a Canadá y EU? Quizá porque el claudismo respeta más las instrucciones de Donald Trump que los de rechos. Nos pueden arrebatar todo, pueden sentirse dueños de todo, pero mientras haya mexicanos con dignidad, van a caer", arengó Martínez, entre gritos de la bancada morenista.

Acompañada de una treinta de correligionarias, la morenista Yoloczin Domínguez reviró que uno de los peores errores de la 4T fue abrirle las puertas a Martínez, a quien calificó de nefasto y desmemoriado.

"Eso se lo hubieran dicho a Calderón, que desconocía completamente sobre derechos humanos, y a García Luna, al haberle abierto las puertas a la inseguridad. Tengan memoria y tengan vergüenza, no solo vengan a gritar, es tener un poquito de memoria y conocimiento".

Domínguez aseguró que la Presidenta está comprometida con la agenda humanista, con el fortalecimiento del estado de derecho y con los sectores históricamente vulnerados.

El cruce de acusaciones entre guindas y azules continuó desde las curules, mientras el coordinador del Partido Verde, Carlos Puente, ofreció una disculpa a los invitados y llamó a respetar institucionalidad del recinto cameral. Tras los llamados de Monreal y el pevemista, Kenia López levantó la sesión. —